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衆議院予算委員会ニュース

平成 23.2.16 第 177 回国会第 12号

2月 16日（水）、第 12回の委員会が開かれました。

１ 平成 23年度一般会計予算

平成 23年度特別会計予算

平成 23年度政府関係機関予算

・外交・安保等について、菅内閣総理大臣、前原外務大臣、野田財務大臣、鹿野農林水産大臣、海江田経済産業大

臣、北澤防衛大臣、枝野国務大臣（内閣官房長官）、自見国務大臣（郵政改革担当）及び玄葉国務大臣（国家戦略担

当）に集中審議を行いました。

・公聴会を開会することに協議決定しました。

（質疑者及び主な質疑内容）

神 風 英 男君（民主）

・新防衛大綱における日本版ＮＳＣ（国家安全保障会議）

と、安倍内閣において検討されたものとの違いは何か。

また、我が国の情報収集能力は十分であるか枝野内閣官

房長官に伺いたい。

・次期主力戦闘機の選定についての進捗状況と今後の見通

しを北澤防衛大臣に伺いたい。

・沖縄にある在日米軍施設・区域において、米軍専用施

設・区域を、我が国との管理共同使用に移行していくべ

きではないか。

田 中 康 夫君（国民）

・ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）へ参加すること

について、菅内閣総理大臣の所見を伺いたい。

町 村 信 孝君（自民）

・国民の外交・防衛に対する不安の原因について、菅内閣

総理大臣の意見を伺いたい。

・より深化した 21 世紀の日米同盟ビジョンとはどのよう

なものであるか伺いたい。

・普天間基地移設が沖縄県内でなければならない理由を伺

いたい。

中 谷 元君（自民）

・鳩山前内閣総理大臣が、抑止力と言ったことは方便だっ

たと発言したことについて、菅内閣総理大臣の所見を伺

いたい。また、沖縄県に駐留する米軍海兵隊の意義につ

いても伺いたい。

・アフガニスタンへの自衛隊医官の派遣についての検討状

況及び有事等における邦人救出のための法整備について、

前原外務大臣及び北澤防衛大臣の所見を伺いたい。

・普天間飛行場移設問題の解決に向けたスケジュールにつ

いて、菅内閣総理大臣に所見を伺いたい。

赤 澤 亮 正君（自民）

・ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）を含む経済連携

について、国民の間で議論が分かれているが、ＴＰＰ締

結に対する不安が広がっている理由について菅内閣総理

大臣に伺いたい。

・日豪ＥＰＡ（経済連携協定）に対する国内対策は具体的

にどのようになっているのか、また、日豪ＥＰＡがまと

められずにＴＰＰの交渉が開始出来ると考えているのか。

・包括的経済連携に関する基本方針で示された「高いレベ

ルの経済連携」を実行しようとすると、重要品目の関税

撤廃を行うこととなるが、これは、農林水産委員会の委

員会決議「日豪ＥＰＡの交渉開始に関する件 」の内容

と矛盾することになるのではないか。

富 田 茂 之君（公明）

・近年、中国に対する国民感情が悪化している。これを回

復するため、政府としてどのような取組をするべきか、

菅内閣総理大臣の所見を伺いたい。

・辛亥革命 100 周年、日中国交正常化 40 周年に向けて、

政府として、どのような分野で、どのような協力をしよ

うとしているのか。

・中国の軍事力増強に対し、かつて誤った軍国主義の道を

歩んだ経験のある日本こそが、隣国の友人として、同国

に対し、「同じような道を歩んでいるのではないか」と

指摘すべきであると思うが、菅内閣総理大臣の所見を伺

いたい。
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遠 山 清 彦君（公明）

・在日米軍基地を県外移設した場合の経済発展を犠牲にし

て、国の安全保障に貢献していることにかんがみ、沖縄

県民の在日米軍基地にかかる要望について誠実に対応す

るべきであると考えるが、菅内閣総理大臣の所見を聞き

たい。

・中小企業の海外展開を促進する観点から、中小企業に雇

用される者が海外で研修を受けられるよう、公的に支援

する必要があるのでないか。

赤 嶺 政 賢君（共産）

・鳩山前内閣総理大臣は、沖縄の海兵隊の抑止力は辺野古

移設のための方便という旨の発言をしたが、菅内閣総理

大臣の所見を伺いたい。

・菅内閣総理大臣の日米関係等についての発言が政権に就

く前と後とで変化しているが、総理の認識を伺いたい。

照 屋 寛 徳君（社民）

・普天間基地の辺野古移設及び高江ヘリパッド工事の関連

予算について、23 年度予算から削除する必要があるの

ではないか。

・普天間基地の辺野古移設については、関係自治体と合意

文書を締結することが地元の理解を得ることになるとい

うことなのか。

柿 澤 未 途君（みんな）

・菅内閣総理大臣がロシアのメドベージェフ大統領の国後

島訪問を「許し難い暴挙」と発言したことの、日露外相

会談に与えた影響について伺いたい。

・中国の軍事戦略への対応策について今後米国とどのよう

な協議を行っていくのか、伺いたい。

・日本版ＮＳＣの議論の進捗状況について伺いたい。


